

Vos questions / nos réponses

tets salivaire

Par [Profil supprimé](#) Postée le 11/05/2017 17:14

bonjour je souhaiterais savoir s il est possible d etre controle positif au depistage salivaire si la consommation de cannabis remonte la veille au soir

Mise en ligne le 15/05/2017

Bonjour,

Le principe actif du cannabis, le Delta 9-THC (THC) ou le 11 Carboxy6-THC (THC -COOH métabolite plus longtemps dépistable que le THC) ne reste dans la salive que quelques heures (2 à 4 heures).

A priori, si vous passez un test dans la limite de ce délai votre dépistage se révélera négatif.

Cordialement
